



Regierungsratsbeschluss vom 13. Oktober 2020

Kantonale Volksinitiative "Basel baut Zukunft"

P201006

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Dem Grossen Rat wird beantragt, die kantonale Initiative «Basel baut Zukunft» für rechtlich zulässig zu erklären und dem Regierungsrat zur Berichterstattung zu überweisen.

Begründung

Die kantonale Initiative «Basel baut Zukunft» fordert, dass auf Bahn-, Industrie- und Gewerbearealen, die in eine Zone mit Wohnanteil umgezont werden, mittels Bebauungsplänen zukunftsweisende Lösungen für das Leben und Arbeiten im Kanton festgesetzt werden. Dabei gelten Lösungen als zukunftsweisend, die sozial, wirtschaftlich und ökologisch nachhaltig sind sowie partizipativ erarbeitet worden sind. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Initiative «Basel baut Zukunft» als rechtlich zulässig zu erklären. Um das weitere Vorgehen mit den noch ausstehenden Beschlüssen des Grossen Rates zur Umsetzung der Initiative «Recht auf Wohnen» sowie zum Ratschlag für ein Gesetz über die Stiftung für preisgünstigen Wohnraum abzustimmen, soll sie dem Regierungsrat zur Berichterstattung überwiesen werden.

